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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bailia — 
Gabinete do vereador Cicero Bezerra de Andrade 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. M002.-  / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicita 
faixa de pedestre e sinalização com placas informando perímetro escolar 
nas mediações da Escola Casa da Criança no BTN II, Colégio Estadual 
Democrático Quitéria Maria de Jesus no BTN I, Escolinha Turma do 
Barulho no BTN II, Escola Municipal Manoel de Almeida 
Kasprzykowsky e Escola Rivadalva de Carvalho no BTN II. 

Justificativa: Garantir a segurança durante a travessia de rua. Essa é a 
função da faixa de pedestres, onde se ver necessário principalmente na 
travessia das nossas crianças e adolescentes das unidades escolares, em 
horário de pico. 

Sala das Sessões, em 18 de Agosto de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 
Gabinete do vereador Cicero Bezerra de Andrade 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	12017. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicita 
sinalização dos estacionamentos de carros na avenida Delmiro Gouveia 
e na rua Padre Lourenço no Bairro Tancredo Neves 11 

Justificativa: Muitos veículos circulam por hora nos estacionamentos 
das principais avenidas acima citada. Com  o alto volume de carros nessas 
áreas e também em supermercados, Banco e outros estabelecimentos 
comerciais. 

Sala das Sessões, em 18 de Agosto de 2017. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 
Gabinete do vereador Cicero Bezerra de Andrade 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	O / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicita 
o Levantamento Topográfico, Regularização Fundiária, Regularização 
das Ruas, Pavimentação em Paralelepípedos, Fornecimento de Agua, 
Rede de Saneamento e Energia nas imediações por trás do presidio ate o 
conjunto Habitacional Sargento Jaime e da invasão próximo da área do 
Marina França. 

Justificativa: A referida área, já se encontra com muitas famílias 
instaladas sem se quer ter os serviços essenciais para viver dignamente. 

Sala das Sessões, em 18 de Agosto de 2017. 
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